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Termina hoje venda antecipada 
de ingressos da 34^ Facilpa

Quem quiser economizar precisa se apressar para adquirir ingressos; dupla 
lençoense, que abre a programação artística, lança CD Apaixonado e terá stand

Fotos: Crisitano Paccola/O ECO

Homens trabalhavam ontem à tarde na montagem do parque...........enquanto no mesmo horário dupla fazia último ensaio antes da apresentação na Facilpa

Hoje é o último dia de 
venda antecipada de ingres
sos para a Facilpa 2011. Quem 
quiser garantir a entrada pa
ra os shows a um valor mais 
baixo tem que correr e procu
rar um dos postos de venda 
ou o escritório da Associação 
Rural. No recinto da Facil- 
pa, o clima é de preparação. 
Também para a dupla André 
& Matheus, que acerta os úl
timos detalhes para o show 
de lançamento do segundo 
CD, o clima é de acertos fi
nais. Os lençoenses sobem 
ao palco da Facilpa na noite 
de quinta-feira 28, a partir 
das 23h. Os artistas vão man
ter um stand durante a feira 
para receber amigos, fãs, ce
lebridades e empresários re
gionais do meio musical. No 
recinto, a correria é para dei
xar o ambiente pronto para 
receber o público de cerca de 
200 mil pessoas. Trabalhado
res se apressam para montar 
os últimos stands, tendas e 
barracas. ► ►  Página A6

J A R D I M  C A J U

4 toneladas 
de lixo são 
retiradas de 
residência

Cerca de quatro toneladas 
de lixo e de material reciclável 
foram retiradas de uma casa no 
Jardim Caju, na última terça-feira 
19. Segundo Valdeliza Oliveira 
Pinheiro Machado, supervisora 
do programa Saúde Comunitá
ria do bairro, o montante estava 
em uma residência, cujo pro
prietário foi encaminhado para 
tratamento de saúde mental. O 
trabalho foi feito por agentes 
comunitários e funcionários do 
Meio Ambiente com autoriza
ção da Justiça ► ►  Página A4

B A I R R O S

Lixo no 
Itamaraty 
representa 
risco à saúde

Um problema que já perdu
ra há um ano volta a incomodar 
moradores do Jardim Itamaraty. 
O lixo jogado em um terreno 
próximo a estrada vicinal José 
Benedito Dalben, além de atra
palhar pessoas que caminham 
pelo local representa um risco 
à saúde da população. Recen
temente o bairro teve um caso 
confirmado de dengue e mora
dores reclamam que a Prefeitura 
realizou nebulização e bloqueio 
nas casas, mas o problema de li
xo persiste. ► ►  Página A4

A N I V E R S Á R I O

Prefeitura 
corre para 
finalizar 
desfile

Falta pouco para o Desfile 
Cívico em comemoração aos 
153 anos de emancipação po- 
lítico-administrativa de Lençóis 
Paulista. O desfile acontece a 
partir das 8h de sexta-feira e 
restam acertar os últimos deta
lhes antes do grande dia. O te
ma escolhido para este ano foi 
"Lençóis levante essa bandeira" 
e o subtema será "Qualidade 
de Vida". Os carros alegóricos 
estão quase prontos. As esco
las realizam os últimos ensaios 
de bandas e fanfarras. Além do 
desfile, a prefeitura também 
entrega nas próximas semanas 
diversas obras que marcam o 
calendário festivo. O principal 
destaque entre as obras fica 
para a inaguração da Creche 
Maria Inez Crepaldi, no Jardim 
Maria Luiza, que acontece no 
dia 12 de maio. ► ►  Página A3

C O P A  L E N Ç Ó I S  DE F U T E B O L  S A Ú D E

Paulistano e Sport/Primavera Vacinação
garantiram vaga na próxima fase que começou

ontem vai até 
13 de maio

Começou ontem e vai até 
dia 13 de maio a campanha 
nacional de vacinação contra a 
gripe. Além das doses contra a 
gripe comum, serão distribuídas 
doses contra a gripe A ou gripe 
suína. Pela campanha, pessoas 
com mais de 60 anos, crianças 
entre seis meses e dois anos, ges
tantes e profissionais da saúde 
serão vacinados. ► ►  Página A4

A rodada do ultimo do
mingo 24, no estádio muni
cipal Archangelo Brega, válida 
pela Copa Lençóis de Futebol 
2011 Troféu Antonio Lorenzet- 
ti Filho definiu a classificação 
de mais duas equipes para a 
fase seguinte da competição. 
Paulistano e Sport/Primavera 
garantiram suas vagas. A vaga 
do Paulistano foi conquistada

após o empate em 2 a 2 com o 
Grêmio Cecap (foto). Alfredo 
Guedes venceu o Sport/Prima- 
vera pelo placar de 2 a 1. Na 
primeira partida o Primavera 
havia vencido por 1 a 0. Com 
a vitória de Alfredo Guedes, a 
decisão foi para os pênaltis. 
Nas cobranças, o Sport venceu 
por 5 a 4, garantindo assim a 
classificação. ► ►  Página A7
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E D I T O R I A L C H A R G E

Bolo de todos
Juntamente com a proxi

midade do apagar das veli- 
nhas de 153 anos de Lençóis 
Paulista se repetem, aqui e ali, 
ponderações e avaliações so
bre o presente e o futuro da 
cidade, de sua população. O 
ritmo é de festa. Por isso mes
mo, haverá entrega de obras, 
descerrar de placas e faixas de 
inauguração, discursos, mú
sica e segura peão, tudo ao 
mesmo tempo, como manda 
a história dos aniversários de 
Lençóis Paulista.

Entre as pessoas, aniversá
rios são datas para serem co
memoradas, pois significam, 
basicamente, que mais um ano 
de vida foi vivido e com ele vie
ram conquistas, principalmen
te aquelas que se traduzem em 
aprendizado, conhecimento e 
crescimento pessoal.

Para a cidade, a comemora
ção deve refletir o quanto sua 
população pode conquistar 
em termos de Saúde, Educa
ção, Cultura e nas demais áre
as que lhes são comuns no dia 
a dia. O quanto passou a viver 
melhor, o quanto trabalhou, o

quanto comeu ou morou.
Nos dias que antecedem a 

data, a prefeita Bel Lorenzetti 
(PSDB) e seu primeiro escalão 
devem somar os pontos posi
tivos e negativos do ano que 
passou e do resultado ver o 
que sobra para comemorar.

Os avanços em algumas 
direções são inquestionáveis, 
mas a grande conquista do 
governo lençoense, seja quem 
for que esteja à sua frente, 
virá quando conseguir redu
zir a imensa distância entre a 
pobreza e a riqueza, quando 
transpuser as duas margens 
de um rio forte e caudaloso, 
que mantém de lados distin
tos, os poucos que têm mui
to e os muitos que têm quase 
nada. Assim como no Brasil, 
esse ainda persiste como um 
incômodo traço da história 
lençoense. Suas riquezas e be
lezas, sua cultura e seu passa
do ganharão ainda mais valor 
quando estiverem ao alcance 
de todos, realmente de todos 
os seus habitantes. Quando 
todos assoprarem juntos as 
velas desse imenso bolo.

A R T I G O

O FGTS pode e deve financiar o 
estudo universitário
Aloysio Nunes Ferreira Filho

O Fundo de Garantia por 
Tempo de Serviço, atingiu 
montante tão elevado que 
pode suportar um número 
maior de benefícios dirigidos 
aos seus verdadeiros proprie
tários, os trabalhadores, sem 
comprometer sua solidez.

O último balanço dispo
nibilizado pelo Ministério do 
Trabalho, exercício de 2009, 
mostra que os ativos brutos do 
Fundo bateram na casa dos R$ 
350 bilhões, sem descontar os 
saques, aplicações e emprés
timos a trabalhadores, Prefei
turas, Estados, Cooperativas 
Habitacionais, além das apli
cações na Bolsa de Valores.

Por este motivo, apresen
tei um projeto no Senado pa
ra que seus recursos também 
possam ser sacados para ban
car os estudos universitários 
e técnicos profissionalizantes 
trabalhadores de baixa renda.

Hoje temos o ProUni, que 
é um bom programa. Entretan
to, ele é de difícil acesso dado 
o emaranhado burocrático a 
que submete os interessados.

Para começar, exige fiador. 
Milhares de brasileiros ficam 
à margem do programa por 
não conseguir um fiador den
tro dos padrões exigidos pela 
Caixa. Após o curso concluí
do, não conseguem emprego 
e deixam de pagar as mensa
lidades, negativando nos ór
gãos de proteção ao crédito, 
os formandos e seus fiadores, 
provocando aborrecimentos e 
transtornos.

Com o financiamento dos 
estudos através do FGTS todos 
esses problemas desaparecem 
e evitam que milhares de estu
dantes se formem sem o peso 
de dívidas a serem pagas ao 
longo de anos.

É como se o brasileiro, 
após concluir o curso, ainda 
fosse estudante.

O FGTS nasceu em 1966 
quando o país vivia uma gran
de turbulência política. Havia 
uma contestação generalizada 
do regime nascido em 1964, 
que implantou uma ditadura 
militar, que perdurou por lon-

gos 21 anos.
Não se sabe ao certo o que 

motivou os militares a criarem 
o FGTS justamente em setem
bro de 1966.

Para alguns economistas, 
foi uma forma de levar os 
trabalhadores a receber par
te da riqueza que ajudavam 
a produzir e, ao mesmo tem
po, arrefecer a oposição de 
sindicalistas ao regime de 
começava a tratar o país com 
mão de ferro. O certo é que 
esse Fundo acabou se trans
formando num grande pa
trimônio dos trabalhadores 
e a única garantia que eles 
têm, ao final de décadas de 
serviços prestados, a uma in
denização compatível com a 
atividade que prestaram.

Ao longo dos anos o FG
TS se transformou numa das 
maiores poupanças que o 
país detém, com capacidade 
de investimento e indepen
dência incalculável frente ao 
poder econômico de grandes 
grupos privados e de outros 
fundos, como os de pensão, 
que hoje, são importantes 
fontes de investimentos em 
nossa infraestrutura.

Ao longo dos 45 anos de 
sua criação o Fundo de Garan
tia por Tempo de Serviço pas
sou a financiar trabalhadores 
de baixa renda em 17 modali
dades. Uma delas, talvez a mais 
importante, é o financiamento 
do sistema habitacional para 
aqueles que ganham de zero a 
cinco salários mínimos.

Sua configuração atual per
mite que 84% de seus recursos 
sejam destinados à compra 
de moradias para pessoas de 
baixa renda, para moradores 
de cidades acima de 250 mil 
habitantes, para Cooperativas 
Habitacionais ou empresas 
privadas que atendam aos 
mesmos requisitos das Coo
perativas, além de bancar in- 
fraestrutura urbana a Estados 
e Prefeituras Municipais, ou a 
pessoas atingidas por catástro
fes naturais tais como enchen
tes ou sinistros.

Aloysio Nunes Ferreira Filho é
senador da República pelo PSDB

O ECO
CNPJ: 03.433.116/0001-02 • lE: 416.043.125.113 - ME 

Editora e Jornal Folha Popular Ltda-ME
Rua Geraldo Pereira de Barros, 948, Centro 

Lençóis Paulista, SP, CEP: 18680-020

Circulação Regional: Agudos, Areiópolis, Barra Bonita, Borebi, 
Igaraçu do Tietê, Lençóis Paulista, Macatuba, Pederneiras e Piratininga

EDITORA RESPONSÁVEL:
Conceição Giglioli Carpanezi 
Mtb: 23.102

FONE/FAX: Telefone: (14) 3269-3311 
E-MAIL: oeco@jomaloeco.com.br 
SITE: www.jomaloeco.com.br

DEPARTAM ENTO COM ERCIAL:
Telefone: (14) 3269-3311
e-mail: comercial@jornaloeco.com.br

IMPRESSÃO:
JS Produções Gráficas Ltda. Bauru SP 
Fone/Fax: (14) 3227-1920.

Registrado no Cartório de Registro das 
Pessoas Jurídicas de Lençóis Paulista 
no Livro sob n° 004

O ECO é registrado conforme Lei de 
Imprensa, pelo decreto 2322 de 20 de 
maio de 1940, com registro no DIP.

Os artigos assinados são de inteira responsabilidade de seus autores 
e não representam, necessariamente, a opinião deste jornal

TV
Foi ao ar no último do

mingo, na TV Preve, o pro
grama Momento Político. 
Nele, o jornalista Samuel 
Ferro recebeu, em sua ban
cada, os diretores de Espor
te José Lenci Neto (Lençóis 
Paulista), Cesar Frezza (Pe
derneiras) e Valter Ribas Ju
nior (Agudos), o Barata. O 
programa foi gravado no dia 
20 de abril.

PROJETOS
Durante o programa, os 

entrevistados falaram sobre 
as ações desenvolvidas na 
área do Esporte em suas res
pectivas cidades. José Lenci 
falou de como está estrutu
rado o Esporte em Lençóis 
Paulista, enfatizando o tra
balho realizado nas escoli- 
nhas, propiciando a prática 
na vida de crianças, adoles
centes e jovens, ajudando a 
formar cidadãos, e quem sa
be, atletas que despontarão 
no cenário nacional.

r eg io n a is
Lenci destacou ainda a 

participação das equipes 
lençoenses nos Jogos Regio
nais, que segundo ele, em 
sua maioria são formadas 
por atletas de Lençóis Pau
lista que obtém excelentes 
resultados nas competições, 
principalmente nas catego
rias sub 21. Outro comentá
rio do diretor foi sobre o de
sempenho dos atletas PCD 
(Pessoa com Deficiência), 
que em Lençóis representam 
verdadeiros campeões.

SALTO no esp o r te
O diretor de Esportes 

de Agudos, o Barata, des
tacou as diversas obras que 
estão sendo realizadas pelo 
prefeito Everton Octaviani 
(PMDB). Ele afirmou que 
Agudos está passando por 
uma "transformação" no Es
porte. Entre as obras citadas 
por Barata estão ginásios es
portivos, o estádio munici
pal e diversas academias ao 
ar livre.

en co n tr o  p o lít ic o
Por falar no prefeito Ever- 

ton Octaviani, ele participou 
no último sábado 15 de um 
almoço oferecido pelo dire
tor da Duratex, Adir Dias da 
Silva Junior.

d esc o n tr a íd o
O encontro foi organiza

do pelo vereador Manoel dos 
Santos Silva (PSDB), o Ma- 
nezinho, e contou ainda com 
a presença do ex-prefeito e 
diretor do Saae, José Antonio 
Marise, e do diretor do Meio 
Ambiente, Benedito Martins.

GRATIDÃO
Entre uma conversa e ou

tra, Everton comentou sobre 
as eleições de 2012. Confes
sou que pretende continuar e 
quer buscar a reeleição, mas 
isso vai depender do desejo do 
tio, Carlos Octaviani (PP). "A 
preferência é dele. Se ele quiser 
disputar a Prefeitura eu vou tra
balhar para sua eleição", disse.

DISPUTA fo rte
No entanto, o sobrinho 

revelou que após a expressiva 
votação para deputado federal 
nas eleições de 2010 o tio pre
tende alçar vôos mais altos. 
Segundo ele, Carlão recebeu 
convites para entrar na dispu
ta pela Prefeitura de Bauru.

APROVAÇÃO EM ALTA
Caso Carlão Octaviani 

deixe o caminho livre, Ever- 
ton já confirmou sua candi
datura à reeleição. Segundo 
ele, seu nome tem sido bem 
avaliado pela população e 
pelos representantes dos 
partidos aliados do governo. 
Todos que conhecem Ever- 
ton mais de perto afirmam 
que o jovem realmente criou 
gosto pela política e merece 
um segundo mandato.

p r efeit o ?
Um site de notícias de 

Lençóis Paulista divulgou na 
última semana que o empre
sário e ex-assessor da Câma
ra de Vereadores de Lençóis 
Paulista, Aparecido Donize- 
te da Silva, o Cidinho, está 
com o nome cotado para 
disputar o maior cargo do 
município: o de prefeito.

APOIADO
Segundo o site, um en

contro entre o empresário, 
representantes de quatro 
partidos políticos e de ou
tros segmentos da sociedade 
foi realizado para tratar do 
assunto. O encontro teria 
ocorrido em uma chácara 
que, segundo o site, fica nas 
"redondezas" da cidade.

n eg o u ...
Ainda de acordo com a 

informação, Cidinho, inicial
mente, teria negado o convite 
que partiu de um representan
te de partido político. O em
presário teria ficado surpreso 
com o convite e dito que não 
é político e nunca pensou em 
exercer cargo político eletivo. 
Esse primeiro convite, segun
do o texto, teria ocorrido no 
dia 16 de abril.

...PERO no MUCHO
Depois, um segundo e ter

ceiro convites teriam ocorrido 
até culminar numa reunião 
com a participação de 50 pes
soas. Segundo o texto, o em
presário manteve sua posição 
negativa, mas afirmou que o 
futuro a Deus pertence.

ADIADA
A sessão da Câmara de 

Agudos não foi realizada 
ontem e estava prevista para 
acontecer hoje. A reunião foi 
desmarcada, segundo apurou 
a Terceira Coluna, devido a 
um compromisso particular 
do vereador Nelson Ayub 
(PP). Existe ainda a expec
tativa que outra reunião seja 
realizada na quinta-feira.

CÂMARA
Em Lençóis, ontem, daria 

entrada na Câmara um proje
to que autoriza o município 
a celebrar convênio com a Se
cretaria de Desenvolvimento 
Social para o programa Viva 
Leite, mantido pela diretoria 
de Assistência Social.

DEBATE
Outro projeto que tinha 

potencial explosivo era o que 
trata do auxílio transporte. 
O assunto foi massivamente 
debatido na última sessão, 
quando os vereadores não 
conseguiram votar o Regime 
de Urgência, como queria 
Gumercindo Ticianelli Ju
nior (DEM).

m u d a n ça
Ontem o projeto entra

ria em primeira votação. A 
proposta altera critérios de 
concessão da Bolsa de Au
xílio Transporte oferecida a 
estudantes. Um dos itens é a 
inclusão dos alunos que fre
quentam cursos que existem 
na cidade, e que hoje não 
são reembolsados.

"Creio que vai ser 
um evento ótimo, a 
programação está 
muito boa. Acho que a 
população não vai deixar 
de comparecer"

Marcos Roberto Prado, 
empresário

"Minha expectativa é que 
seja uma feira boa e com 
bastante atrações. E que 
tudo corra bem dentro do 
nosso cronograma"

Francisco Marçal, 
segurança

A foto mostra um momento que seria hilário, não fosse de tremenda falta de respeito. Por um motivo 
qualquer, um motorista resolveu ocupar duas vagas do estacionamento da praça em frente a Casa da 
Cultura, impedindo que outra pessoa que precisasse do espaço público tivesse o mesmo direito que ele.

"Ano a ano a Facilpa tem 
o crescimento garantido. 
A expectativa para este 
ano é que ela supere 
todos os outros anos em 
que foi realizada"

Paulo Sérgio de Souza, 
publicitário

f r a s e

"Eu não sei se 
a Prefeitura 
notificou o 
proprietário do 
terreno. Todos 
os moradores 
estão cansados 
de reclamar. 
Nós fomos 
atrás da 
Prefeitura há 
mais de um  
ano e esse 
problema não 
é resolvido"

José Alexandre Andrade,
presidente da Associação de 

Moradores do Jardim Itamaraty

P A R A  p e n s a r

"Em política, a 
comunhão de 
ódios é quase 
sempre a base 
das amizades"

Charles Tocqueville

mailto:oeco@jomaloeco.com.br
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A N I V E R S Á R I O
Cristiano Paccola/O ECO

Ensaio geral
Quase tudo pronto para o Desfile Cívico em comemoração 
aos 153 anos de Lençóis Paulista; inauguração de Creche no 
Jardim Maria Luiza também é destaque da programação

VITOR GODINHO

Falta pouco para o Desfile 
Cívico em comemoração aos 
153 anos de emancipação polí- 
tico-administrativa de Lençóis 
Paulista. O desfile acontece a 
partir das 8h de sexta-feira 29, 
e o que resta é acertar os últi
mos detalhes antes do grande 
dia. O tema escolhido para 
este ano foi "Lençóis levante 
essa bandeira" e o subtema 
será "Qualidade de Vida". Os 
carros alegóricos estão quase 
prontos. As escolas realizam 
os últimos ensaios de bandas 
e fanfarras.

Além do desfile, a Prefei
tura também entrega nas pró
ximas semanas diversas obras 
que marcam o calendário fes
tivo. O principal destaque fica 
para a inauguração da creche 
Maria Inez Crepaldi, no Jar
dim Maria Luiza, que acontece 
no dia 12 de maio.

"Nós estamos vendo os úl
timos detalhes deste grande 
dia para a cidade. De acordo 
com nosso cronograma, tudo 
está dentro do planejado. Os 
carros alegóricos estão sendo 
finalizados e as escolas cor
rem para aprontar os últimos 
detalhes. Aqui na diretoria de 
Cultura os ensaios para evolu
ção do desfile também já co
meçaram", explicou o diretor 
de Cultura Nilceu Bernardo.

O diretor afirmou que as 
pessoas que comparecerem

na avenida na sexta-feira irão 
acompanhar um desfile muito 
bonito, colorido e de muita 
música. "Tenho certeza que 
as pessoas vão gostar muito 
do desfile. Ele será um desfile 
muito colorido, com diversas 
bandeiras representando as 
profissões e as áreas que le
vantam a moral de nossa ci
dade. As pessoas também vão 
acompanhar um desfile mui
to musical. As fanfarras estão 
distribuídas por todo desfile", 
explicou Bernardo.

COMEMORAÇÕES
O aniversário de Lençóis 

acontece oficialmente na quin
ta-feira 28 (o feriado foi trans
ferido para sexta-feira), mas 
as comemorações iniciaram 
oficialmente na última sexta- 
feira, dia 15, com a entrega 
do Centro do Empreendedor. 
O próximo compromisso da 
prefeita Bel Lorenzetti (PSDB) 
ocorre hoje, às 19h, com a en
trega das obras de ampliação 
da escola municipal de ensino 
fundamental Guiomar Fortu- 
nata Coneglian Borcat, no Jar
dim Caju.

Amanhã, a programação 
segue com a cerimônia de 
abertura da 10® edição dos 
Jogos Industriários do SESI. 
O evento acontece no Ginásio 
de Esportes Antonio Lorenzet- 
ti Filho, o Tonicão, a partir das 
19h30.

Já na quinta-feira as ativi

Carro alegórico que 
será usado em desfile 

cívico de aniversário 
de Lençóis, está sendo 
finalizado no salão da 
Apae, por voluntários

dades seguem, às 10h, com a 
inauguração da praça Herme- 
negildo Coneglian e lança
mento do projeto "Micro-Cli- 
ma Urbano". A inauguração 
acontece na rua Tupinambás, 
Chanés e avenida Maracatins, 
no Jardim Itamaraty.

No sábado, 30, acontece 
a cerimônia de entrega das 
obras de reforma do Centro 
Comunitário Lázaro Martins, 
na Fartura. O evento acontece 
às 10h, e o centro fica ao lado 
da rodovia Vereador Walder- 
mar Geraldo Motta.

As inaugurações seguem 
pelo mês de maio. O primei
ro compromisso oficial será a 
cerimônia de inauguração do 
Serviço de Apoio ao Usuário 
do Parque do Povo, que acon
tece no dia 4 de maio, a partir 
das 17h. No dia 12, as 19h, 
será entregue a praça Jeraldo 
José de Souza.

Creche do 
Maria Luiza será 
inaugurada dia 12

Um dos destaques nas 
comemorações de aniversá
rio de Lençóis Paulista será a 
entrega da creche Maria Inez 
Crepaldi, no Jardim Maria 
Luiza. A execução da obra en
frentou diversos problemas 
que incluíram descumpri- 
mento de prazos por parte de 
uma empreiteira até abertu
ra de um inquérito civil por 
parte do Ministério Público 
Federal, de Bauru, que apu
ra possíveis irregularidades 
na obra. O diretor Jurídico 
da Prefeitura, Leandro Orsi 
Brandi, apresentou defesa, 
mas o recurso ainda não foi 
julgado.

A inauguração está marca
da para acontecer às 19h30, 
na rua Joaquim Maria da Con
tente, no dia 12 de maio.

Segundo o engenheiro 
civil da diretoria de Educa
ção e responsável pela obra 
Fernando Ortega, uma série 
de problemas, que vai desde 
a contratação da empresa, 
atrasa de repasses do FNDE 
(Fundo Nacional de Desen
volvimento da Educação) até 
erros nos projetos estrutural 
e arquitetônico resultaram 
em atraso na entrega de cre
che no Jardim Maria Luiza, 
em Lençóis Paulista.

Após romper com a pri
meira empresa contratada 
para o trabalho, devido a 
atrasos no cronograma, a no-

Vista do prédio em 
construção, no bairro 

Jardim Maria Luiza, 
que será inaugurada

va empresa teve que refazer 
diversas etapas do projeto 
que estavam incorretas.

Já o inquérito civil foi 
aberto pelo MPF após de
núncias de irregularidades. O

diretor jurídico afirmou que 
na verdade o promotor Pedro 
Antonio de Oliveira Macha
do se baseou em informações 
desatualizadas para optar pe
la abertura do inquérito.

Arquivo: Cristiano Paccola/O ECO

E C O N O M I A

Dez milhões ainda precisam 
entregar declaração de IR 2011

A Receita Federal contabili
zou 13,64 milhões de declara
ções entregues do Imposto de 
Renda 2011 até as 11h de on
tem. A poucos dias do encer
ramento do prazo, o número 
representa pouco mais da me
tade das 24 milhões de declara
ções estimadas para este ano.

Somente no feriado da 
Semana Santa, um montan
te de 1,326 milhão de con
tribuintes entregou a decla
ração do imposto de renda.

O prazo para remeter a 
declaração, sem pagamento

de multa, encerra às 23h59 
(hora de Brasília) de sexta- 
feira, para os contribuintes 
que utilizarem os programas 
baixados da internet. Para 
quem preferir entregar as 
declarações por meio de dis
quete, vale o horário de ativi
dade das agências bancárias.

Como acontece desde 
1996, o prazo de entrega não 
será prorrogado pela Receita 
Federal. Para os contribuintes 
que perderem o prazo, haverá 
pagamento de multa mínima 
de R$ 165,74 ou, no máximo,

de 20% do imposto devido.
Embora os computadores 

da Receita tenham capacidade 
para receber cerca de 4 milhões 
de declarações diárias, não está 
descartado um possível con
gestionamento na internet -es
pecialmente no final da tarde e 
no início da noite do dia 29-, se 
muitos contribuintes deixarem 
para declarar no último dia.

No ano passado, 2,78 
milhões de contribuintes 
entregaram a declaração do 
IR no último dia, também 
uma sexta-feira.



B A I R R O S

No lugar
errado
Lixo em área do Jardim Itamaraty 
representa risco à saúde pública; problema 
persiste há mais de um ano, segundo 
presidente de associação de moradores

VITOR GODINHO

Um problema que já per
dura há um ano volta a inco
modar moradores do Jardim 
Itamaraty. O lixo jogado em 
um terreno próximo a estrada 
vicinal José Benedito Dalben, 
além de atrapalhar pessoas 
que caminham pelo local, 
passou a representar um risco 
à saúde da população. Recen
temente, o bairro teve um caso 
confirmado de dengue e mo
radores reclamam que a Pre
feitura realizou nebulização e 
bloqueio nas casas, mas que o 
problema de lixo persiste.

Segundo o morador e 
presidente da Associação de 
Moradores do Bairro, José 
Alexandre Andrade, uma má
quina da Prefeitura estava tra
balhando no local na última 
semana. No entanto, ao invés 
de recolher o lixo, a máquina

apenas juntou o material sob 
uma torre de energia.

"Eu não sei se a Prefeitura 
notificou o proprietário do 
terreno. Todos os moradores 
estão cansados de reclamar. 
Nós fomos atrás da Prefeitu
ra há mais de um ano e esse 
problema não é resolvido. Eu 
gostaria que a Prefeitura visse 
esse problema, porque agora 
tem um caso de dengue con
firmado no bairro", opinou 
Andrade.

O morador contou que 
passou pelo local na última 
quarta-feira (dia 20) e viu 
uma máquina trabalhando. 
"A máquina estava trabalhan
do no local. Eles chegaram a 
amontoar o lixo embaixo da 
torre e não foram capazes de 
jogar sobre o caminhão para 
levar embora. Isso é um des
perdício do dinheiro público", 
reclamou.

Foto tirada por morador mostra máquinas da Prefeitura trabalhando próximas ao monte de lixo; até ontem, material continuava no local

O diretor de Meio Am
biente, Benedito Martins, foi 
procurado pela reportagem 
do jornal O ECO e disse que 
já estava sabendo do proble
ma. "Nós já estamos sabendo 
desse problema. Mas esse é 
um problema que está gene
ralizado na cidade, tem vários 
pontos onde o lixo é jogado. 
Atrás do Senai continua um 
problema, tem uma estrada 
que liga a Cachoeirinha à Usi
na Barra Grande que também 
tem muito lixo e nós estamos

fazendo a limpeza. O proble
ma é que não conseguimos 
dar conta da cidade de uma 
vez", explicou Martins.

O diretor afirmou que 
a limpeza deste terreno no 
Jardim Itamaraty já está no 
cronograma. Sobre o fato da 
máquina da Prefeitura não 
ter recolhido o material, Dito 
Martins explicou que o equi
pamento estava executando 
outro trabalho. "As máquinas 
estão empenhadas nas obras 
de uma ponte que fica perto

dali. Se a máquina coloca o 
lixo no caminhão esse cami
nhão perderia muito tempo 
para levar esse lixo até um 
local correto. Infelizmente, 
nós temos que administrar as 
prioridades", continuou.

Martins disse ainda que 
as máquinas são usadas pela 
diretoria de Obras para con
sertar estradas e realizar ou
tras obras emergenciais. "Eu 
tenho conversado com o Sil
veira (diretor de Obras), mas 
ele tinha que consertar uma

estrada rural por onde não 
estava passando a perua esco
lar", explicou Martins.

O diretor lembrou ain
da que a população precisa 
se conscientizar da impor
tância de não jogar lixo em 
qualquer lugar. "A coleta 
funciona praticamente to
do dia, para móveis e coisas 
maiores nós fazemos campa
nha, então as pessoas devem 
ligar aqui na diretoria antes 
de jogar o lixo de forma in
correta", continua.

f a x i n a

Equipes retiram toneladas 
de lixo de residência no Caju

Material recolhido do imóvel lotou vários caminhões da diretoria de Meio Ambiente

Cerca de quatro tone
ladas de lixo e de material 
reciclável foram retiradas 
de uma casa no Jardim Ca
ju, na última terça-feira 19. 
Segundo Valdeliza Oliveira 
Pinheiro Machado, super
visora do programa Saúde 
Comunitária do bairro, o 
montante estava em uma 
residência, cujo proprietá
rio foi encaminhado para 
tratamento de saúde men
tal. A ação de retirada do li
xo, que contou com o apoio 
de agentes comunitários de 
saúde e funcionários da di
retoria de Meio Ambiente, 
foi autorizada pela Justiça.

Valdeliza contou que o 
proprietário da casa, cujo 
nome não foi divulgado, 
mudou-se para o bairro há 
menos de um ano, e que o 
material retirado do imóvel 
onde residia foi aglomerado 
nesse período. "Em 12 anos 
que trabalho na Saúde, nun
ca tinha visto algo assim", 
disse a agente.

Do montante retirado 
do imóvel, cerca de 3,2 
toneladas eram de lixo 
inaproveitável, já os ou
tros 800 quilos eram de 
material reciclável, que de 
acordo com Valdeliza, era 
recolhido das ruas da cida-

de pelo morador. Entre as 
peças haviam mesa, fogão, 
madeira, roupas, portão, 
além de muito lixo.

O homem foi diagnosti
cado pelo serviço de Saúde 
Mental com transtorno de 
comportamento e enca
minhado para internação 
compulsória para tratamen
to psicológico e internado 
recolhido em Jaú.

Além da saúde do mo
rador, que vivia em meio a 
muito lixo, Valdeliza disse 
que foram encontrados no 
local, focos dos mosquitos 
transmissores da dengue e 
leishmaniose.

s a u d e

Vacinação que começou 
ontem vai até 13 de maio

Começou ontem a cam
panha nacional de vacina
ção contra a gripe. A cam
panha vai até o dia 13 de 
maio. Além das doses con
tra a gripe comum, a dire
toria de Saúde de Lençóis 
Paulista também vai distri
buir doses contra a gripe A 
ou gripe suína. No ano pas
sado, já foi realizada cam
panha contra a chamada 
gripe suína, mas ela acon
teceu em época diferente 
da vacinação contra a gripe 
comum.

Pela campanha, pessoas 
com mais de 60 anos, po
pulações indígenas, crian
ças entre seis meses e dois 
anos, gestantes e profissio
nais da saúde serão vacina
dos. O governo espera vaci
nar 30 milhões de pessoas 
em todo país.

A ampliação do público 
da campanha foi definida

pela Coordenação Geral do 
Programa Nacional de Imu
nizações. Segundo o Minis
tério da Saúde, a inclusão 
de crianças e gestantes foi 
feita com base em estudos 
epidemiológicos e obser
vação do comportamento 
das infecções respiratórias. 
Cada um dos grupos deve 
tomar apenas uma dose 
da vacina. A exceção são 
as crianças de seis meses a 
dois anos, que receberão 
duas doses. A segunda apli
cação deve ocorrer 30 dias 
após a primeira.

Em Lençóis Paulista, 
a médica Cristina Baptis- 
tella disse que deverão ser 
disponibilizadas cerca de 
10 mil doses à população 
lençoense.

A expectativa é de vaci
nar ao menos 70% da popu
lação, segundo o serviço de 
Vigilância Epidemiológica.

Todas as unidades de saú
de e PSFs irão distribuir a 
vacina durante seu horário 
normal de funcionamento. 
No sábado 30, o Ambula
tório de Especialidades, na 
avenida Brasil, irá distribuir 
doses da vacina até às 17h.

Em São Paulo, a Secreta
ria Estadual da Saúde pre
tende vacinar 5,5 milhões 
de pessoas, o que corres
ponde a 80% dos 6,8 mi
lhões de pessoas com 60 
anos ou mais, gestantes, 
crianças a partir de seis me
ses e menores de dois anos, 
indígenas e profissionais 
de saúde do Estado.

Segundo o governo, o 
público alvo da campanha 
é de quase 30 milhões de 
brasileiros, mas o objetivo 
é imunizar ao menos 80% 
desse total, o que represen
ta 23,8 milhões de pessoas 
em todo o país.

C O R P O R A T I V O

Evento em Lençóis discute 
Segurança no Trabalho

Empresas e especialistas 
da área de Segurança e Saú
de no Trabalho, Recursos 
Humanos e Jurídica se reú
nem amanhã para debater 
os aspectos legais na visão 
do Poder Público e as prá
ticas e perspectivas das em
presas, durante o 1° Encon
tro Regional de Segurança e 
Saúde no Trabalho do Cen
tro Oeste Paulista, promo
vido pela Ambiental Quali
dade de Vida no Trabalho, 
com apoio do Ministério do 
Trabalho e Emprego (Ge
rência Regional em Bauru), 
patrocinado por empresas 
e organizado pela agência 
Propagare. Já estão confir-

madas as participações de 
diversas autoridades e espe
cialistas no assunto.

Norberto Pompermayer, 
médico do trabalho e um 
dos idealizadores do even
to, garante que o encon
tro é uma novidade para 
empresas e poder público. 
"Tínhamos a vontade de re
alizar um encontro assim. 
Começamos a pesquisar o 
assunto e conversamos com 
gerente regional do MTE em 
Bauru, José Eduardo Rubo, 
e encontramos grande re
ceptividade. Sentimos nas 
pessoas um grande interes
se, porque o tema é atual e 
mexe com a vida de todas

as pessoas. Quem não quer 
e precisa de um ambiente 
melhor e mais seguro para 
trabalhar? Daí a importân
cia de envolver na interlo- 
cução a Ciência, o Poder 
Público e o Empresariado", 
comenta Pompermayer.

As mesas de trabalho 
serão divididas por temas e 
acontecerão entre os perío
dos da manhã e tarde dessa 
quarta-feira.

SERVIÇO
Para saber mais sobre 

o evento acesse www.am- 
bientallp.com.br/encontro, 
email: encontro@ambien- 
tallp.com.br.

http://www.am-bientallp.com.br/encontro
http://www.am-bientallp.com.br/encontro
mailto:encontro@ambien-tallp.com.br
mailto:encontro@ambien-tallp.com.br


O C O R R Ê N C I A S

Registro policial
Entre o feriado e o fim de semana, a polícia registrou furto de câmeras de 
vigilância, apreensão de drogas e uma morte suspeita de uma mulher no Caju

CARLOS Alberto  Duarte
Es p e c i a l  p a r a  O ECO

De quarta-feira 20 até es
ta segunda 25, a polícia de 
Lençóis Paulista prendeu um 
homem acusado de furtar 
câmeras de monitoramento, 
apreendeu 300 gramas de 
maconha com um adolescen
te, registrou um caso de em
briaguez ao volante e instau
rou inquérito para investigar 
a morte de uma mulher en
contrada morta, no início da 
madrugada de ontem, com 
um lençol envolto ao pesco
ço, aparentando suicídio.

O flagrante de furto foi 
registrado na madrugada de 
quarta-feira 20, após o ladrão 
tentar levar câmeras e cabos 
da residência de um poli
cial no Jardim Itamaraty. O 
acusado, identificado pelas 
iniciais AFC, 30 anos, foi fla
grado por seguranças de uma 
empresa de monitoramento 
no momento em que furtava 
as câmeras da residência, por 
volta de 1h30.

Detido, o homem foi 
identificado como autor do 
furto de cinco câmeras em 
outra casa em construção, 
também no Jardim Itamaraty. 
A ação criminosa foi filmada, 
segundo registro da polícia. 
O servente foi encaminhado 
ao plantão policial, onde o 
delegado Renzo Santi Barbin 
ratificou o flagrante de furto. 
AFC foi transferido para ca
deia da região.

Na sexta-feira 22, a Polí-

Divulgação

Material apreendido com o homem acusado de furtar câmeras de videomonitoramento

cia Militar apreendeu um ti
jolo pesando 286 gramas de 
maconha na Vila Contente. A 
polícia fazia patrulhamento 
de rotina quando se deparou 
com um menor em atitude 
suspeita. Ao perceber a viatu
ra, o rapaz fugiu e tentou jo
gar a maconha sobre o muro 
para o interior de uma resi
dência, mas não conseguiu. 
A droga caiu sobre a calçada 
e foi apreendida pelos poli
ciais militares.

EMBRIAGUEZ AO VOLANTE
Um homem foi detido na 

sexta-feira à noite por embria
guez ao volante no Jardim das 
Nações. A polícia foi chama
da às 21h20 porque um rapaz 
de 39 anos estaria causando 
transtorno no bairro. A polícia 
foi informada que o homem 
seguiu com uma moto Honda 
CG Titan 150 prata, placa de 
Agudos, em direção à rodovia 
Marechal Rondon (SP-300). 
Ele foi abordado em um cruza-

mento do bairro, argumentou 
que veio visitar o pai e ingeriu 
cerveja. Ele foi convidado a fa
zer o teste do bafômetro, que 
apontou 0,90 miligramas de 
álcool por litro de ar expelido. 
Encaminhado ao plantão poli
cial, o delegado Renzo Barbin 
arbitrou fiança e determinou 
a apreensão da CNH (Carteira 
Nacional de Habilitação) e dos 
documentos da motocicleta. O 
rapaz pagou multa e vai respon
der ao processo em liberdade.

Mulher é encontrada 
morta no Jardim Caju

A Polícia Civil instau
rou inquérito para inves
tigar a morte de uma mu
lher, ocorrida no início da 
madrugada de domingo, 
no Jardim Caju. Ela foi en
contrada desacordada no 
banheiro de uma residên
cia, com um lençol envol
to no pescoço e amarrado 
em um registro de água, se-

gundo o registro da Polícia 
Militar. A vítima chegou a 
ser socorrida pelo Resgate, 
mas deu entrada sem vida 
ao pronto-socorro.

O companheiro da ví
tima, um pedreiro de 27 
anos, contou que fumou 
crack e encontrou a com
panheira em uma padaria 
com um homem. Ele rela-

tou que desferiu um soco 
no rapaz que estava com 
sua companheira e o casal 
foi para casa onde discutiu 
por cerca de uma hora.

Segundo o relato do 
homem, a mulher foi para 
o quarto e ele permaneceu 
deitado no sofá até estra
nhar sua demora, ir até 
o banheiro e encontrar a

companheira desacordada, 
enforcada com um lençol. 
Ele contou que retirou a 
mulher do local, colocou-a 
no sofá e acionou o Resga
te que ainda tentou reani
má-la.

A casa permaneceu fe
chada para perícia. O de
legado Renzo Santi Barbin 
investiga o caso.

CONVERSA
COM A PRESIDENTA

Coluna semanal da Presidenta

Dilma Rousseff

João Eustáquio de Melo, 62 anos, administra
dor de Manaus (AM) -  O seu governo pode me
lhorar o Fies, facilitando o aval e os juros?

Presidenta Dilma -  O Fundo de Financiamento 
Estudantil (Fies) passou recentemente por mudanças 
importantes para facilitar ainda mais o acesso dos es
tudantes de baixa renda a instituições de ensino su
perior particulares. Agora, o financiamento tem taxa 
de juros de apenas 3,4% ao ano e pode ser solicitado 
em qualquer época do ano. Não há mais a exigência 
de fiador para os estudantes que apresentarem pelo 
menos uma das seguintes condições: estejam matri
culados em cursos de licenciatura; tenham renda fa
miliar mensal de até um salário mínimo e meio por 
pessoa; ou sejam bolsistas parciais do ProUni. Só é 
preciso que a instituição de ensino tenha aderido ao 
Fundo de Garantia de Operações de Crédito Educativo 
(FGEDUC), que substitui o fiador. Quem conclui algum 
curso de licenciatura ou de medicina pode abater o 
valor do empréstimo com o trabalho. Os que fizeram 
cursos de licenciatura devem atuar como professores 
da rede pública e os que se formaram em cursos de 
medicina, como médicos do programa Saúde da Fa
mília. Eles podem abater 1% da dívida para cada mês 
trabalhado. Os formados têm até 15 anos para liqui
dar a dívida e o prazo para o início das amortizações 
é de 18 meses após a formatura. Para a inscrição no 
Fies, acesse a página http://bit.ly/c8QdOm.

★ ★ ★

Marcelo Nerivan de Paula, 31 anos, empresá
rio de Palmas (TO) -  O Brasil tem um dos mais 
altos custos de internet banda larga do mundo. 
A senhora acredita que, com o esforço do gover
no federal de universalização da internet, haverá 
possibilidade de o preço deste serviço baixar?

Presidenta Dilma -  Você tem razão, os servi
ços de Internet ainda estão caros e lentos no Brasil. 
Mas estamos trabalhando para massificar o uso da 
banda larga no Brasil, a preços reduzidos. Por isso 
criamos o Programa Nacional de Banda Larga (PNBL). 
Determinei ao Ministério das Comunicações o máxi
mo empenho na elaboração do programa para que, 
até 2014, seja oferecido acesso à internet banda 
larga com velocidade mínima de 1 megabit por se
gundo (Mbps), a um custo bem mais baixo. Sabemos 
que a expansão do acesso a este serviço estimula o 
desenvolvimento e a inclusão social, e é também 
uma forma de combater as desigualdades no país. 
Queremos internet de alta velocidade para todos 
os brasileiros, sejam eles do campo ou das cidades, 
morem em bairros ricos ou nas periferias, cidades 
grandes ou pequenas. Isso significa conectar esco
las e telecentros e, principalmente, fazer com que 
os serviços estejam disponíveis em todo o Brasil, a 
preços viáveis. Estamos elaborando também o tercei
ro Plano Geral de Metas de Universalização (PGMU), 
que estabelece, para as operadoras de telefonia fixa, 
as metas de expansão de suas redes e serviços. O PG- 
MU, ao lado de outros instrumentos, poderá induzir 
a oferta de banda larga - no atacado e no varejo - a 
custos finais baixos e a velocidades bem superiores 
às que hoje estão disponíveis no mercado.

★ ★ ★

f e r i a d o  p r o l o n g a d o

Acidente entre moto e carro mata um
Um acidente envolven

do um carro e uma moto na 
noite de sábado 23 fez uma 
vítima fatal em Pederneiras. 
De acordo com informações 
da Polícia Militar, o moto-

ciclista Antônio Carlos de 
Melo, 52 anos, trafegava com 
uma motocicleta Honda Ti- 
tan no Distrito Industrial 3, 
quando, no cruzamento com 
a rua Antônio Paini, colidiu

com um Santana que trafe
gava pela rua Alberto Cle- 
mentino. Com a colisão, o 
condutor foi arremessado da 
motocicleta e bateu a cabeça 
no asfalto. O motociclista

foi levado ao pronto-socorro 
de Pederneiras, com trauma
tismo craniano. Transferido 
para o Hospital de Base de 
Bauru, não resistiu e faleceu 
no domingo.

f e r i a d o  p r o l o n g a d o

Acidentes diminuem 13% na região, aponta 
balanço divulgado pela Polícia Rodoviária

Balanço divulgado ontem 
pelo 2° Batalhão de Policia
mento Rodoviário aponta 
uma redução de 13,21% no 
número de acidentes na região 
durante o feriado prolongado 
de Tiradentes e Páscoa. De 
acordo com os dados, foram 
registrados 46 acidentes, com 
63 vítimas leves, 12 graves e 
oito fatais.

Os indicadores apontam 
que 2.909 veículos e moto
cicletas foram autuadas no

período e 327 documentos 
apreendidos.

Entre zero hora de quarta- 
feira 20 e meia noite deste 
domingo, segundo o Poli
ciamento Rodoviário, foram 
apreendidos mais de seis qui
los e meio de cocaína, duas to
neladas de maconha, 81,6 qui
los de crack e 19 condutores 
foram autuados em flagrante 
por embriaguez ao volante.

O balanço da Polícia Ro
doviária Estadual mostra que

41 pessoas morreram nas es
tradas de São Paulo durante 
o feriado.

Apesar de o feriado neste 
ano ter sido maior, devido à 
coincidência entre as duas 
datas, proporcionalmente, o 
número de mortes foi 17,8% 
menor que no ano passado. 
Em 2010, no feriado de Pás
coa, 36 pessoas morreram 
nas estradas estaduais. Este 
ano, foram registrados 1.542 
acidentes contra 1043 no fe-

riado do ano passado.
A polícia rodoviária mul

tou 20 mil motoristas duran
te a Operação Semana Santa: 
oito mil a mais do que no 
ano passado. O número de 
autuações de motoristas em
briagados saltou de 47 para 
121. Os resultados, compa
rados com o mesmo período 
do ano passado são positi
vos, pois entre quinta-feira 
e domingo o movimento foi 
intenso nas rodovias.

Airton A. Zirondi, 50 anos, supervisor de Do
cumentação Técnica de São Paulo (SP) -  O gover
no Lula criou o Programa Luz para Todos, no qual 
me inscrevi, mas ainda não fui atendido. Gosta
ria de saber se a senhora vai dar continuidade a 
este programa.

Presidenta Dilma -  Sim, Airton. O Luz para Todos 
teve o prazo prorrogado para dezembro deste ano a 
fim de que as obras contratadas até outubro de 2010 
sejam concluídas. Se o seu pedido satisfizer os crité
rios de atendimento, você receberá a energia elétrica 
dentro desse prazo. O programa foi lançado em 2003, 
quando eu era a ministra de Minas e Energia. Até 
março passado, foram beneficiados 13,6 milhões de 
pessoas, e até o final do ano mais 1,25 milhão serão 
atendidas. A eletrificação rural está permitindo aos 
beneficiados desde coisas simples, como tomar um 
copo de água gelada, assistir televisão, movimentar 
moinhos, fábricas caseiras, processadores de farinha 
de mandioca, além de tornar possível a realização de 
aulas noturnas em diversas localidades. Os milhões 
de brasileiros e brasileiras que ainda viviam nas tre
vas do século 19 estão sendo trazidos para o século 
21. O governo federal arca com 72% dos custos da 
eletrificação e o restante é completado pelos gover
nos estaduais e empresas de energia elétrica. Os co
ordenadores responsáveis por atender às demandas 
e por acompanhar o cumprimento das metas são os 
Comitês Gestores Estaduais. Para verificar a situação 
de seu pedido, entre em contato com o Comitê do 
seu Estado na página http://bit.ly/eVvGEH.

Envie perguntas você também à presidenta Dilma Rousseff para o 
endereço: oeco@jornaloeco.com.br. As perguntas serão encaminhadas e 
selecionadas pela assessoria de imprensa do Planalto.

http://bit.ly/c8QdOm
http://bit.ly/eVvGEH
mailto:oeco@jornaloeco.com.br
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Reta de chegada
Termina hoje a venda de ingressos antecipados para a 34^ edição da Facilpa; dupla 
André e Matheus, primeira atração da festa, prepara lançamento de CD e stand especial

Cristiano Guirado

Hoje é o último dia para o 
público de Lençóis Paulista e 
região adquirir ingressos an
tecipados para a edição 2011 
da Facilpa (Feira Agropecuá
ria Comercial e Industrial de 
Lençóis Paulista). Quem qui
ser garantir a entrada para os 
shows a um valor mais baixo 
tem que se apressar. A compra 
de ingressos pode ser feita no 
escritório da Associação Ru
ral, no recinto ou nos postos 
de venda espalhados pela ci
dade. Enquanto isso, a dupla 
André e Matheus, que abre a 
programação artística da fei
ra, faz a contagem regressiva 
para o show de lançamento 
de seu segundo CD. Os ser
tanejos lençoenses sobem ao 
palco da Facilpa, na quinta- 
feira 28, às 23h.

Os ingressos para os shows 
de Fernando & Sorocaba (29 
de abril) e Zezé di Camargo 
& Luciano (dia 7 de maio) 
que até hoje custam R$ 23, 
na hora vão custar R$ 30. Os 
demais shows pagos (Michel 
Teló, Jota Quest e João Carrei
ro e Capataz) vão majorar os 
preços de R$ 18 pagos até ho
je para R$ 24 na hora. A partir 
deste ano, o público também 
tem condições de comprar o 
ingresso pela comodidade da 
internet, através do site da Fa- 
cilpa (www.facilpa.com.br) e 
pagando em três vezes no car
tão de crédito.

ANDRÉ E MATHEUS
As últimas semanas foram 

de preparação forte e nos dias 
que antecederam o shows, os 
ensaios foram na casa El Divi
no, em Macatuba. Na tarde de 
ontem, a dupla fez o ensaio ge
ral e o jornal O ECO conferiu.

"Temos que agradecer a 
diretoria da feira e toda a co
missão organizadora por mais 
uma oportunidade de ter o

Fotos: Cristiano Paccola/O ECO

A dupla André & Matheus durante ensaio geral antes do 
lançamento do segundo CD, Apaixonado

O stand vai receber amigos e convidados da dupla André e 
Matheus durante os dez dias de Facilpa

privilégio de abrir a Facilpa e 
poder mostrar nosso trabalho. 
A responsabilidade é muito 
grande para nós, como filhos 
da terra", diz Matheus, em 
entrevista ao jornal O ECO. 
"Vai ser muito interessante, 
nunca tivemos o privilégio de 
lançar um CD na Facilpa. Va
mos convidar o público para 
prestigiar o show e quem sabe, 
nos ajudar a quebrar nosso re
corde de público que foi de 15

mil pessoas no dia 1° de maio 
de 2009. Quem sabe não con
seguimos umas 16 mil ou 17 
mil?", continua André.

Segundo a dupla, o show 
de lançamento do CD vai mar
car a abertura de uma nova fa
se da carreira artística. Banda 
nova, produção nova, e um re
pertório que vai ser tocado ao 
vivo pela primeira vez na noite 
do dia 28, com as músicas do 
segundo trabalho. "Pra gente

representa muito, como pratas 
da casa. É bacana poder fazer 
isso em Lençóis, sempre nos 
dá uma energia a mais. Sem
pre começamos a temporada a 
partir da Facilpa, que é muito 
grandiosa e vamos poder mos
trar nossa música para toda a 
região", avalia Matheus.

Segundo André, os últimos 
ensaios são para marcar as si
tuações de show. "Os ensaios 
vêm sendo bastante intensos, 
de manhã, à tarde, e às vezes, 
até de noite. Hoje estamos fa
zendo o ensaio geral, o últi
mo coletivo antes da partida", 
brinca André. "É interessante 
porque na sala de ensaio to
do mundo fica olhando para 
o rosto de todo mundo. Aqui 
temos uma visão mais pareci
da com a do show e deixando 
só instrumento se comuni
car", explicou.

Outra novidade da dupla 
na edição 2011 da feira é o 
stand. André & Matheus vão 
ficar durante os dez dias de 
Facilpa, recebendo amigos, 
empresários do meio musi
cal e fãs de toda a região. "Vai 
ser legal, nunca tivemos essa 
oportunidade e para gente é 
tudo muito novo", diz Ma- 
theus. "E vai coincidir com o 
lançamento do novo disco e 
vamos poder fazer um traba
lho mais forte de divulgação 
regional", completa André.

O stand da dupla André & 
Matheus ficará aberto durante 
a feira. Vai contar com a pre
sença de público em todos os 
dias do evento e receber os 
convidados com um cardápio 
do Bufet Lopes, que vai servir 
churrasco e pratos típicos de 
camarins. Está confirmada a 
presença de uma série de pre
feitos e autoridades regionais, 
além da cobertura das emis
soras de rádio e de TV que 
fúncionam na região. O stand 
será patrocinado por Frigol, 
Vivo, Efac e Scarparo.

Segundo Associação Rural, 
expectativa é superar edição 2010

O recinto José Oliveira 
Prado, palco da Facilpa (Feira 
Agropecuária Comercial e In
dustrial de Lençóis Paulista) é 
praticamente um canteiro de 
obras. Por onde quer que se 
passe, sempre há um operário 
trabalhando na montagem 
das tendas e pirâmides ou tra
tadores, preparando as baias 
para a chegada dos animais 
em exposição e comércio. Por 
todos os lados, a correria é pa
ra acertar os últimos detalhes 
nos dias que faltam para o 
início da edição 2011 da feira.

Em entrevista por telefo
ne ao jornal O ECO, um dos 
membros da Associação Rural

de Lençóis Paulista, entidade 
que organiza a feira, Benedito 
Martins, diz que a expectativa 
para a Facilpa 2011 é supe
rar a edição do ano passado. 
"Todo ano esperamos melho
rar a festa em relação ao ano 
anterior. Sempre trabalhamos 
para que a festa seja maior e 
mais confortável e que saia 
sempre dento do esperado e 
da situação de normalidade 
que temos observado ao lon
go dos anos", afirmou.

Segundo Martins, muitas 
atrações vão ganhar o cari
nho do público. "O que mais 
chama a atenção são sempre 
os shows e rodeios. Mas tere-

mos outras atrações bastante 
interessantes, que as pessoas, 
às vezes, não dão tanto valor", 
afirmou. "A exposição de cães 
é tradicional e sempre bas
tante interessante, os pôneis 
também chamam bastante 
atenção e são duas atrações 
garantidas para este ano na 
Facilpa", completa.

Martins também comenta 
uma das principais novidades 
para a edição 2011 da feira e 
ressalta que a novidade foi 
importada das festas reali
zadas nos grandes centros 
agropecuários do país. "Serão 
cinco dias de boate, sempre 
após os shows. Antigamen-

te, colocávamos uma tenda 
com pedriscos e fazíamos os 
bailões. Mais recentemente 
começaram a surgir, nas gran
des feiras, um local para tocar 
música eletrônica para a mo
çada depois dos shows. Per
cebemos que aqui as pessoas 
sempre ficam, depois que aca
bam shows, em busca de algu
ma atração", observa Martins. 
"Com a boate a gente organi
za melhor o público e quem 
quiser continuar se divertindo 
com os amigos vai ter um am
biente seguro e agradável, no 
nível do que é encontrado nas 
grandes festas, em todo o Bra
sil", completa.

CONFIRA A PROGRAMAÇÃO 
COMPLETA DA FACILPA 2011
QUINTA-FEIRA - 28/04
09h00 - Entrada dos Mini-horses (pôneis)
21h00 - Inicio Rodeio Selection Cup 
22h30 - Show com cantor Zanuty 
23h00 - Show com André & Matheus 
00h30 - Boite Out Space

SEXTA-FEIRA - 29/04
08h00 - Desfile Cívico comemorativo pelos 153 anos de 
Lençóis Paulista
09h00 - Exposição dos Mini-horses (pôneis)
21h00 - Rodeio Selection Cup
23h00 - Show com Fernando & Sorocaba
00h30 - Boite Out Space

s á b a d o  - 30/04
09h00 - Julgamento dos Mini horses (pôneis)
20h30 - Rodeio Selection Cup - Semi-final 
23h00 - Show com Michel Teló 
00h30 - Boite Out Space

d o m in g o  - 01/05
09h30 - Cavalgada de Abertura da 34® FACILPA 
Saída: Caixa d água do Núcleo Luiz Zillo 
Chegada: Portão 04 do Recinto
10h00 as 17:00 - Projeto Criança Feliz - 17 anos participando 
da Facilpa (Entrada franca).
12h00 - Solenidade de abertura da 34® FACILPA, na Praça do 
Obelisco, no Recinto de Exposições "José Oliveira Prado", com 
a presença da Prefeita Izabel Cristina Campanari Lorenzetti, 
autoridades municipais, estaduais e federais 
17h00 - Missa dos Trabalhadores em homenagem à 
canonização do Papa João Paulo II 
19h00 - Shows
20h30 - Show com Rosa de Saron 
22h00 - Final do Rodeio Selection Cup

s e g u n d a -f e ir a  - 02/05
21h00 - Bandas Machinara e Renovados
22h30 - Show com a Banda Os Quatro, vencedora do Festival
Expovelha

TERÇA-FEIRA - 03/05
08h00 - Entrada dos ovinos de todas as raças 
20h00 - Show com bandas e cantores gospel 
22h00 - Show com Fernanda Brum

QUARTA-FEIRA - 04/05
08h00 - Admissão e pesagem dos ovinos 
21h00 - Show com Lucas Ferreira 
21h30 - Show Musicamp 
22h30 - Show com Matão e Mathias

QUINTA-FEIRA - 05/05
14h00 - Início do julgamento dos ovinos de todas as raças. 
Jurado: Dr. Gian Carlo Antoni
21h00 - Início do Circuito Top Team Cup de Rodeios em 
Touros e Pró-horse (sela americana - bareback) e 3 tambores 
feminino
23h00 - Show com João Carreiro & Capataz

SEXTA-FEIRA - 06/05
08h00 - Continuação do julgamento de ovinos
20h00 - Circuito Top Team Cup de Rodeio - Touros, Pró horse,
Sela americana, Bareback e 3 Tambores feminino
23h00 - Show com Jota Quest
00h30 - Boite Out Space

s á b a d o  - 07/05
08h00 - Prova oficial de 3 tambores e 6 balizas, maneabilidade 
e velocidade pela ACT-Bauru (Associação de Cavalos de 
Trabalho) - Tira-teima 5D's - 03 motos 150cc, mais premiação 
em dinheiro
08h00 -Julgamento dos campeonatos de ovinos 
- Grandes campeonatos das raças Santa Inês, Dorper, White 
Dorper e Ille de France
21h00 - Circuito Top Team Cup de Rodeio - semifinais 
23h00 - Show com Zezé di Camargo & Luciano 
00h30 - Boite Out Space

d o m in g o  - 08/05
09h00 - 15® Exposição e Julgamento de cães puros, mestiços 
e vira latas.
14h00 - Saída e encerramento da Exposição de Ovinos 
21h00 - Grande Final do Circuito Top Team Cup de Rodeios. 
Premiação dos grandes campeões de montaria em Touros, 
Cutiano, Bareback e Sela americana e da campeã na prova dos 
3 tambores.
22h00 - Desfile de Modas - Lojas Pernambucanas
23h00 - Show com Daniel - entrada: ingresso solidário - um
quilo de alimento não perecível.
24h00 - Sensacional queima de fogos

Nome:
Cidade:
Texto do classificado:

grátis!
RG:
Fone:

O classificado não deverá ultrapassar o número de linhas deste cupom. Todos os campos são obrigatórios. Será permitido um (1) texto, aos sábados. 
Não serão publicados, a critério do jornal, classificados com dados insuficientes ou de conteúdos duvidosos. A promoção não é válida através de telefone.

CLASSIECO
Ao lado da comunidade

Veículos
Imóveis

• Novos/Usados

• Empregos
• Serviços
• Diversos

Recorte o cupom e entregue na recepção do Jornal O Eco, na rua Geraldo Pereira de Barros, N°. 948, Centro, Lençóis Paulista, CEP 18680-020

http://www.facilpa.com.br
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Jogada da partida entre Santa Luzia e Grêmio da Vila, no último fim de semana

Passaporte carimbado!
Paulistano empata com Grêmio Cecap e se garante na próxima fase; Sport/ 
Primavera bate Alfredo Guedes nos pênaltis e também se classifica

Manoel dos Santos Silva

A rodada do último do
mingo 24, realizada no es
tádio municipal Archangelo 
Brega, o Bregão, válida pe
la Copa Lençóis de Futebol 
2011 Troféu Antonio Loren- 
zetti Filho definiu a classifi
cação de mais duas equipes 
para a fase seguinte da com
petição - Paulistano e Sport/ 
Primavera. A Copa é promo
vida pela Liga Lençoense de 
Futebol Amador.

A vaga do Paulistano foi 
conquistada após o empate 
em 2 a 2 com o Grêmio Cecap. 
Precisando vencer por uma di
ferença de dois gols (no pri
meiro jogo o Paulistano havia 
ganhado por 1 a 0), o Grêmio 
Cecap iniciou a partida jogan
do para cima do adversário. 
Logo no início de jogo, aos

quatro minutos, abriu o pla
car com o zagueiro Bibaia. O 
jogo foi movimentado com as 
duas equipes criando chances 
de gols. Dez minutos depois, 
em um belo chute de longa 
distância, Rafael Silva empa
tou para o Paulistano. Aos 35 
minutos, o Paulistano perdeu 
o jogador Marlon, expulso 
por jogada violenta. Mesmo 
com um jogador a menos, o 
Paulistano não se intimidou e 
jogou de igual para igual com 
o Grêmio Cecap.

No segundo tempo, aos 
quatro minutos, em jogada rá
pida, o atacante Armandinho, 
do Paulistano, passou por três 
adversários e em grande lance 
encobriu o goleiro Jô, marcan
do assim o segundo gol do 
Paulistano. Com um jogador 
a mais em campo, o Grêmio 
Cecap não conseguia articular

as jogadas e as vezes era sur
preendido pelo bom ataque 
do Paulistano formado por 
Armandinho e Peter. Aos 27 
minutos, o atacante João Rafa
el, do Grêmio Cecap empatou 
o jogo, resultado que classifi
cou o Paulistano para a próxi
ma fase.

No primeiro jogo da ma
nhã, Santa Luzia e Grêmio 
da Vila haviam ficado no 
empate em 2 a 2. O Grêmio 
da Vila saiu na frente aos 19 
minutos do primeiro tempo 
com Luiz Furtado. Claudinei 
Silva, aos 40 minutos, empa
tou para a Santa Luzia. Três 
minutos depois, Thiago Silva 
colocou o Grêmio da Vila na 
frente do placar. No segun
do tempo, aos 16 minutos, 
Jefferson Oliveira empatou 
para a Santa Luzia. As duas 
equipes voltam a se enfren-

C A R A T E

Atleta da Zanchin conquista ouro em 
Bebedouro e está na final do Paulista

fOGO

tar, em data e horário ainda 
não definidos pela Liga.

À tarde, Alfredo Guedes 
venceu o Sport/Primavera pe
lo placar de 2 a 1. Na primeira 
partida o time Primavera ha
via vencido por 1 a 0. Com a 
vitória de Alfredo Guedes, a 
decisão foi para os pênaltis. 
Nas cobranças, o Sport/Prima- 
vera levou a melhor e venceu 
por 5 a 4, garantindo assim a 
classificação para a próxima 
fase da Copa.

RODADA
No domingo 1° de maio, 

no Bregão, às 8h, tem jogo de 
volta entre Atitude e Expres- 
sinho. Na primeira partida 
as duas equipes empataram 
em 1 a 1. No jogo de fundo, 
acontece o duelo entre as 
duas equipes do Primavera, 
Sport e União.

■

c ic lism o
Continuam abertas as inscrições para o 9" Passeio Ci- 

clístico do Aniversário de Lençóis Paulista. Serão 25 qui
lômetros de Lençóis a Borebi. A saída esta prevista para 
domingo, 1" de maio, às 8h30, enfrente ao Senai. A taxa 
de inscrição é de quatro litros de leite Longa Vida. Os 120 
primeiros ciclistas inscritos terão direito a uma camiseta e 
almoço em comemoração ao aniversário de Lençóis Pau
lista, que acontece no dia 28 de abril. As inscrições podem 
ser feitas na secretaria da diretoria de Esportes e Recreação, 
que fica nas dependências do ginásio de esportes Antonio 
Lorenzetti Filho, o Tonicão.

m a rim bo n d o
Pela primeira rodada do 

segundo turno do Campeo
nato de Futebol de Campo, 
categoria Sênior B (nasci
dos entre 1971 e 1985) Tro
féu Luiz Jeronymo Athaná- 
sio, na manhã do domingo 
24, o Milan venceu a Inter 
de Milão pelo placar de 2 
a 1. No jogo de fundo, o 
Juventus goleou o Barcelo
na por 5 a 2. A rodada do

sábado 23, entre Chelsea 
e Real Madrid e, Borussia 
Dortmund e Sporting foi 
cancelada. No próximo sá
bado 30, às 15h, o Milan 
enfrenta o Barcelona. Na 
partida de fundo, a Inter de 
Milão pega o Juventus. Já 
no domingo 1" de maio, às 
8h30, o Chelsea joga contra 
o Manchester. Em seguida, 
o Real Madrid recebe o Bo- 
russia Dortmund.

LOUCOS 
POR FUTEBOL

"Sou corintiano 
com muito 
orgulho. O timão 
pra mim é tudo".

LUIZ ROBERTO 
s il v a , o Baracate, 

monitor de 
esportes

ARRANCADAO NA FACILPA
12 caminhões ficarão expostos durante a 34® Facilpa. No do
mingo, 1° de Maio, haverá uma tarde de autógrafos com pilo
tos dos caminhões que participarão do primeiro Arrancadão de 
F. Truck, de Lençóis Paulista.

Equipe da Associação Zanchin de Karatê, que está classificada para a final do Paulista

A Associação Zanchin de 
Karate, dirigida pelo professor 
Raphael Blanco, representou 
Lençóis Paulista no último do
mingo 17, na cidade de Bebe
douro, durante a quinta e últi
ma etapa classificatória para o 
Campeonato Paulista de Kara- 
te 2011. O destaque lençoense 
foi o atleta Rafael Augusto Or- 
si Dutra, de nove anos, que foi

campeão na modalidade luta 
e vice no estilo katá.

O evento, organizado pela 
Federação Paulista de Karate, 
contou com a participação de 
aproximadamente 600 atletas.

Essa é a primeira vez que 
o pequeno atleta participa de 
uma competição desse nível. 
Na sua categoria disputaram 29 
caratecas, Rafael venceu cinco e

se classificou para disputar a fi
nal do Campeonato Paulista no 
dia 07 de maio, em São Paulo, 
no ginásio do Ibirapuera.

"As lutas foram todas difí
ceis, pensei que ia perder já na 
primeira rodada, mas treinei 
bastante e consegui ganhar!", 
comentou Rafael Dutra.

Segundo o professor Rapha- 
el Blanco, o atleta é muito de-

dicado e tem grandes chances 
de medalha na capital paulista.

Todos os atletas da Asso
ciação Zanchin se classifica
ram para as finais. A equipe 
disputará neste sábado 30, em 
Valinhos, a final do Campe
onato Paulista das categorias 
Junior (16-18 anos), Sub-21 
(18-21anos), Adulto (21 e aci
ma) e Máster (35 e acima).



D e sta k
Decoração e Presentes em geral

Decoração 

e Presentes 

em geral

Fone/fax: 
(14) 3264-3738

Av. Brasil, 882 
Lençóis Paulista

Máxima Qualidade

Fa^^pção de 

Equipamentos 

inoxidáveis

(14) 3264-3707
9116-9545

R; Cândido Alvim 
de Paula, n̂  311 

Jd. Ubirama 
Lençóis Paulista

A novidade é a pizzaria Torre de Pizza, 
m as quem foi ao Bolão Lanches ou à 
lanchonete Quero Mais aproveitou para 
valer! Confira!!
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Mirian, Raquel e Emelinda
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Amabile e Munhoz
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